

はじめての房総太巻きずし体験教室

11月16日(木)

千葉伝統郷土料理研究会 石橋京子様



【受講者の声】

- 千葉の伝統料理が作れて、とても楽しかったです。巻きずしがあると食卓が華やかになるので、他の巻き方も作れるようになりたいです。先生がとてもよかったです。
- 楽しく教えてもらい良かったです。
- また是非この講座を開催していただきたいです。1年に複数回していただけたいです。
- 太巻きずしのやり方をずっと学びたかったので、今回当選してとてもうれしかったです。またこのようなお料理教室を開催してください。

《クラブ連絡会主催 文化発表会開催！！》

11月12日(日)

4年ぶりの開催となりました「文化発表会」は、皆様のご協力をいただき、盛況のうちに終えることができました。ありがとうございました。

当日は椿森中学校吹奏楽部の特別演奏で幕を開け、3つのサークルの皆様、個人利用方が日々の活動の成果を発揮され、大変好評を得ました。



【 特別出演：椿森中学校吹奏楽部 】



【 大正琴の演奏 《さくらの会様》 】



【 フラダンス 《プルメリアクラブ様》 】



【 歌唱 《歌椿会様》 】



【 ジャズダンス 《個人の発表》 】

(*~)v 11月15~16日、椿森中2年生の女子生徒2名が当館で“職場体験学習”を行い、主催事業の準備やクリスマスの飾りつけなどに取り組みました。活動中のサークルや主催事業にも参加させていただきました。とても優秀な生徒さんでしたので、実習の終了が寂しく感じられました。

